

EMPRESAS ALUMNI



Donde podrás encontrar una selección de algunas de las empresas alumni que se anuncian en nuestro boletin este mes, donde podrías encontrar una gran variedad de negocios, emprendimiento, descuentos y marcas que os encantarán.

Con la confianza que trasmite el ser una marca liderada por antiguas alumnas







COECO: PALOMA FERNÁNDEZ LÓPEZ

Tienda de Cocina, baño y hogar con 30 años de garantía. Tienda de cocinas en Madrid con más de 50 años de experiencia. Fabricantes de Cocinas.



Descuento del 40% para Alumni y familiares directos en mobiliario de cocina

De la fábrica a tu casa. Sin distribuidores, sin intermediarios.

TALLERES DE CERÁMICA A DOMICILIO

Alejandra Carrillo realiza talleres en su casa, ubicada en la zona de Sanchinarro, pero también se **desplaza** para ofrecer todas las facilidades posibles

Un plan perfecto para pasar tiempo con tus hijos, celebrar cumpleaños o disfrutar de cenas con amigos.

También crea **PIEZAS POR ENCARGO**, siendo una excelente opción para regalos personalizados en la temporada navideña, bodas, comuniones o cualquier día espacial









MARÍA LUISA CASTÁN

Muchas de vosotras ya me conocéis o sois pacientes mías. Estoy muy ilusionada con el traslado y renovación de mi clínica y quiero compartirlo con vosotras.



10% de descuento para antiguas alumnas

Me he mudado a un luminoso y céntrico local a pie de calle en Alcalá 120 y me encantaría que vinierais a conocerlo.

Saber más

Para informaros sobre los tratamientos que realizamos podéis visitar nuestra web



ALMUDENA MEDINA DORADO

Las clases de punto ofrecen una paleta **creativa de hilos** y agujas, donde cada puntada se convierte en la expresión artística de la paciencia y la destreza.

Venga, anímate a este maravilloso hobby!

Vengo para **enseñarte** mi hobby favorito, **el punto.** Si quieres empezar a aprender o bien hacer **nuevos conjuntos** para tus nietos, sobrinos o amigos ponte en contacto conmigo vía.whatsapp y estaré encantada de ayudarte,









CUIDA TU CUERPO POR DENTRO Y POR FUERA

La alumni **Susana Choya**, experta en nutrición, te ayuda con los objetivos que tienes en mente y que solo necesitan un empujón



Diplomada en Nutrición Humana y Dietética, Técnico Superior en Nutrición Materno-Infantil y en Nutrición Deportiva. **Lleva 12 años** ayudando a muchas personas a conseguir sus objetivos de peso de una forma saludable, equilibrada, personalizada y fácil.

Cuéntale sus objetivos sin compromiso para poder ayudarte. ¡Anímate!

APRENDE A CONOCER TU FERTILIDAD

La alumni Susana Choya, titulada como monitora experta de Planificación Familiar. Te ayudará a conocer tu ciclo, sea cual sea!

Conoce cómo son los ciclos de fertilidad, tanto para conocerse antes de casarse, como a matrimonios que deseen buscar o espaciar embarazo mediante Métodos Naturales

Curso como monitora de Método Sintotérmico sobre fertilidad humana, **sexualidad conyuga**l y educación afectivo-sexual, con seguimiento de gráficas de forma individualizada.

¡En cualquier momento puedes aprender a conocerse!









KIDSKANGU: MARÍA SALMERÓN JEREZ

Un grupo de universitarios alumni de fomento ha decidido unirse para ofrecer muchos servicios, lo que será la mejor solución para muchos.



Canguros, clases particulares o de apoyo, animación de fiestas...

Con clases de guitarra, idiomas y muchas otras opciones, llama y pregunta en qué te pueden ayudar. ¡Están para ofrecerte la mejor experiencia educativa

MARÍA CASTELLANO: S CLINIC

Si estás buscando un centro de confianza para cuidar tu piel y verte mejor, estaré encantada de recibirte en S-Clinic.

Para las antiguas alumnas ofrecemos un descuento del 10% en nuestras tarifas. La consulta de información y asesoramiento es gratuita. ¡Anímate!

Tengo amplia experiencia como dermatóloga tanto en el diagnóstico y tratamiento de lesiones cutáneas como en la realización de procedimientos cosméticos y estéticos.

Puedo ofrecerte un asesoramiento individualizado y la mejor tecnología para obtener resultados satisfactorios y muy naturales.









LA CASITA DE INÉS: ANA BARBÓN Y BRENDA DÍAZ

Nuestros seres queridos son lo más importante que tenemos y los queremos cuidar como se merecen. En el **caso del Alzheimer** quien lo ha vivido o lo vive sabe que más que nunca



Con la un ciudad especial a través de actividades centradas en la persona, frecen un entorno cálido y adaptado, promoviendo la calidad de vida

Brindan un respiro esencial a las familias, aliviando las demandas emocionales y físicas del cuidado de sus seres queridos.

Contacta para obtener más información.

ARTE PINTADO: TETÉ ESTEBAN DÍAZ

Alumni de la promoción 50 que da conocer su perfil creativo haciendo piezas de arte únicas y que seguro encaja con la estética de cualquier casa

"El arte es una constante en la vida que está en todo, y que nos permite apreciar la belleza del día a día"

No dudes en mostrar tu apoyo **siguiendo sus redes** sociales o contactando si estás buscando un toque diferente en tu casa









LOURDES PEREIRA: IBÉRICOS

¿Tienes que hacer algún regalo a una amiga que ha tenido un niño, al médico, o por un día especial...?



"Pata Negra" pensadas para que quien las reciba aprecie, sin la menor duda la elegancia, calidad y originalidad.

¡Tenemos la mejor opción! Nuestras presentaciones en cajas obsequio contienen entre 15 y 1500 gramos de jamón Navarretinto

MARÍA GARCÍA: PACKS Y PRODUCTOS GOURMET

Para quienes buscan lo extraordinario: nuestra selección exclusiva de productos gourme

El arte de lo exquisito reunido en cada detalle. Déjate seducir por la sofisticación y descubre nuestros productos

Todos nuestros productos gourmet son elaborados de manera artesanal y natural, seleccionados por Quieres Gourmet. Podrás encontrar todo tipo de categorías: ibéricos, aliños, aperitivos, bodega, quesos, conservas, caviar, foie grass, dulces y menaje.









A MARÍA GARCÍA SANTACRUZ: CLINICA DENTAL PLAN B

Somos antiguas alumnas de Montealto y por eso damos a las familias y profesionales de Fomento un trato preferencial en nuestra clínica denta



Cuidamos tu sonrisa con profesionalismo y dedicación. Tu salud bucal es nuestra prioridad

. Cubrimos todas las especialidades dentales y además, somos Clínica colaboradora con el plan de atención dental infantil de la C.Madrid. ¡Ven a conocernos y descubre las ventajas de la confianza!

CRISTINA LOMBA: MY LITTLE COTTAGE:

Casas de muñeca clásicas y artesanales donde la elegancia y el encanto se encuentran en cada detalle

Que despiertan la imaginación y perduran en el tiempo

Casas inspiradas para decorar espacios únicos

Terminadas con papeles **interiores en acabado textil**, elaborados por nuestros acuarelistas.

Perfectas para un regalo único y especial









BELÉN BERRIOCHOA ALBEROLA:LIBRERÍA EL BOSQUE

Somos una librería con más de 30 años de experiencia en la zona de Arturo Soria.



Haremos 5% de descuento a todas las alunmis de Montealto.

Estamos especializados en libros y material escolar francés pero tenemos de todo.

Durante la época escolar servimos material escolar y libros de texto a los colegios de la zona, y ta

MIREIA DIEZ: TARTAS CASERAS A DOMICILIO

Dicen que el secreto del dulce está en seguir las recetas al milímetro.

Disfruta del dulce placer en la puerta de tu hogar. Tartas frescas y deliciosas, ¡entrega a domicilio para endulzar tus momentos especiales!

Pero la magia se produce durante el recorrido. Porque el dulce tiene mucho que ver on la sonrisa y la felicidad. Y esa es la razón de ser de todo lo que hago. Con los pies en la tierra y con el dulce directo a vuestra casa. Así surge Pie de Limón









TERESA FERNÁNDEZ ALONSO DE VELASCO

Soy consciente de la importancia del orden en mi hogar, no solo visualmente, si no por la paz que me transmite



"Creo que tener una cocina ordenada, la ropa bien doblada, saber dónde está cada cosa me hace ahorrar tiempo en mi día a día"

No solo es importante tener orden, si no mantenerlo. Hace dos años comencé a compartir mi método a través de mi cuenta de Instagram. Poco a poco fue creciendo y ahora lo hago también a través de talleres y asesorías personalizadas.

CARMEN DE LA TORRE: JOYAS PENSADAS POR Y PARA TÍ

Brilla con elegancia atemporal. Nuestras joyas, tu encanto eterno

¿Nos visitas?

¿Tienes un regalo pensado pero no concretado?

Modernos, actuales y perfectos diseños de calidad para las mujeres que saben lo que quieren. Detalles que no dejan indiferentes y que aportan un toque elegante y diferenciador a un precio arrebatador.









BEATRIZ HERRANZ: HECHO A MANO Y CON TODO EL CARIÑO

Complementos cómodos, prácticos y originales. Todo lo que necesita tu bebé. 100% Handmade. 3... 1... ¡Tachán!



Por fin me he decidido a embarcarme en este miniproyecto

Toda la vida me han entusiasmado las artesanías y las cosas hechas a mano con amor y dedicación. Solo espero que os guste tanto como lo que me gusta a mí dedicar tiempo en ello, así que... ¡Allá vamos

CARMEN ARIAS: CLINICA DENTAL

Clínica dental de confianza formada por antiguas alumnos del Prado y de Montealto

10% DESCUENTO ALUMNI

1h de parking gratuito si tienes cita en nuestras clínicas ¡Descubre la excelencia en cuidado dental en nuestra clínica! En cada visita, te recibimos con profesionalismo y dedicación, comprometidos en brindarte una experiencia odontológica excepcional.







